

Lettre du révérend pere Aulneau missionnaire
Jesuite ecrite du canada au R. P.
faye de la meme Compagnie

De QUEBECK Le 25 Avril 1735.

MON REVEREND PERE,
La paix de N. S. J-C.

Je profite avec plaisir des derniers moments que j'ai a passer a Quebec pour vous donner de nouvelle marque de mon respect et de mon attachement et pour vous remercier d'avance des lettres, des nouvelles et des autres chausés que je vous avais prié de m'envoyer de france. Je suppose que ma mere vous aura fait toucher cens francs et que vous aures pu vous acquiter sans vous fatiguer de la commission que j'avais bien la liberté de vous donner par ma seconde lettre. si vous n'aves pu le faire. Je vous en ays toujours la même obligation. Je suis sur le point de m'éloigner de vous encore de plus de 1200 lieües. le reverend pere de Lauzon m'envoye seul a la decouverte de nouveaux sauvages qu'on a encore jamais vü, et dont on a de connaissance que par les assiniboels et les cristinaux qui en sont encore eloignés de plus de 300 lieües ce sera parmi ces derniers que je passerais l'hyver a 900 lieües de Quebec, parce que je n'auray pas le temps de penetrer plus avant, ils appellent les sauvages qui doivent etre le terme de ma mission ouant chipöïanes c'est a dire qui habitent dans des trous. Jusqu'ici ils ont